



クリクラとくらそう。

ユーザー様訪問⑦ 田村町／佐藤様

クリクラのユーザーさんに
arukuがお話を伺いました。

無料お試しから2年、 もう暮らしの一部です。

クリクラはいつから
お使いですか？

下の子が生まれた時なので、もう2年近く前になります。ミルク用にあつたら便利かなと…ちょうど無料お試しキャンペーンをして

水を使いますか？

2世帯6人家族で、月に4~5本でしょうか。以前は炊飯にも使っていたんですが、今はお茶やお料理は水道水という風に使い分けています。直接水を飲む時は、やっぱ

ひと月どれくらい

いたので、申し込んでみたのが最初です。上の子の時は1回分ずつ湯さましを作っていたんですが、忘れたり足りなかつたりすると時間がかかるじゃないですか。クリクラはお湯と水を混ぜて簡単に適温ができるので便利でした。もうミルクは要らなくなりました。クリクラを辞める気にはならないです。

彩奈は水道には届かないんですが、クリクラなら自分でお水を汲めるし、時々カルピスなんかも楽しく作っています。今は、飲み水には気を使っていますし…。私もコーヒーよりも

水を使います。震災の後は、家に1本以上ストックを置くようになりました。あの時は水が売っていなかつたし、ガソリンが無くて買いに行けなかつたじゃないですか。今でもボトルがあ

ると安心です。

水派なので、水が美味しいのは良いです。実家が井戸水だったので、水道水の臭いが気になることもあつたんですが、クリクラは美味しいです。

